

# BOSSMAN

## Kasat Binmas Polres Sukabumi dan Kapolsek Cicurug, Pantau Rapat Pleno Terbuka di Cicurug

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 03:37



*Kasat Binmas Polres Sukabumi dan Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong, memantau Rapat Pleno Terbuka di Cicurug*

Dalam upaya pemantauan Rapat Pleno terbuka PPK Cicurug, Kasat Binmas Polres Sukabumi, AKP I. Djubaedi, didampingi oleh Kapolsek Cicurug, Kopol

Mangapul Simangunsong, mengunjungi Gudang Logistik di Kampung Cigadog RT 07/03, Desa Tenjolaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin (26/02/24).

AKP I. Djubaedi dari Polres Sukabumi menyatakan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk memantau dan memeriksa anggota yang bertugas di berbagai gudang logistik selama proses rapat pleno terbuka untuk menghitung suara Pemilu tahun 2024.

"Dalam kunjungan ini, saya memastikan bahwa anggota Polres Sukabumi yang ada di sini menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab, karena ini adalah tanggung jawab bersama kita semua," katanya kepada [beritasukabumi.id](https://beritasukabumi.id).

I. Djubaedi menambahkan bahwa pihaknya memastikan anggotanya tetap berada di lokasi bersama dengan anggota TNI dan unsur lainnya untuk memastikan keamanan hingga selesai guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

"Alhamdulillah, secara keseluruhan, di beberapa wilayah, tidak ada kendala dan semuanya berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif," tambahnya.

Sementara itu, Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong, menyatakan bahwa pihaknya telah menugaskan beberapa anggota untuk siap siaga dalam pengamanan rapat pleno terbuka perhitungan suara di PPK Cicurug.

"Salah satu langkah yang kami ambil adalah dengan mengerahkan personel Polsek Cicurug di lokasi gudang logistik PPK Cicurug," jelasnya.

Mangapul juga mengajak masyarakat, khususnya warga Kecamatan Cicurug, untuk tetap bekerja sama dengan kepolisian dalam mengawal seluruh tahapan Pemilu 2024 hingga selesai, serta membantu menjaga ketertiban dan keamanan.

"Kami berharap rapat pleno perhitungan suara dapat selesai pada malam ini. Kami mengucapkan terima kasih kepada warga Cicurug dan petugas PPS dan PPK Cicurug atas kerjasama mereka dengan Forkopimcam dalam Pemilu tahun 2024 ini," tambahnya.